

48-2
20
ASUNTO: P. A. N.

México, D.F. 24 de Julio de 1963.

Archivo
C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.
P r e s e n t e.

El día de hoy se insistió en las conferencias de orientación y preparación las que impartirán los LICs. ADOLFO CHRISTLIEB IBARROLA jefe del partido RAFAEL PRECIADO HERNANDEZ y EFRAIN GONZALEZ MORFIN asesor del comité nacional juvenil del partido.

En relación a los problemas suscitados ultimamente en el sector juvenil del partido con el nuevo grupo surgido del Frente Patriótico Mexicano al cual se afilió el ex-miembro del comité nacional juvenil MANUEL DE LA ISLA PAULIN quien escribía en el periodico semanal Un Mundo Mejor. El Lic. CHRISTLIEB formuló unas declaraciones en el diario de últimas noticias de Exeñsior primera edición afirmó que no existe una separación o división en el partido lo cual es falso ya que los problemas suscitados en días pasados con las renuncias de varios de los miembros del sector juvenil se lograron crear divisiones ideologicas y en forma más acentuada en el sector juvenil en cuanto a que dice el Lic. Christlieb que MANUEL DE LA ISLA PAULIN no es miembro del partido es tambien falso pues inclusive fué miembro del comité Nacional juvenil en la secretaría de Prensa y propaganda además fué jefe regional juvenil en el Edo. de Guanajuato ya que él radica en Celaya Gto. en la mayoría del tiempo y en esa entidad ha logrado controlar a las juventudes no solamente panistas sino tambien a las juventudes estudiantiles de la universidad y preparatoria de Guanajuato. MANUEL DE LA ISLA PAULIN es de ideología Facista y gran admirador y fanático del regimen Hitlerista por lo cual se afilió al nuevo movimiento el cual precide por apariencia el de la misma ideología ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ ARTURO MANUEL HERNANDEZ DIAZ quien es sobrino del periodista SALVADOR BORREGO autor del libro DERROTA MUNDIAL y quien lo dirige realmente es el Lic. JUAN FRANCISCO PRIETO con domicilio de actividades en Paseo de la Reforma No. 157-503 y Tel. 46-61-63 oficinas de un Instituto Latino Americano de relaciones culturales y que ahora se denomina CIRCULO ISABEL LA CATOLICA en esas mismas oficinas este circulo tiene sus conferencias los Lunes de las 19.30 a las 20.30 los Martes de las 20.00 a las 21.00 y los jueves de las 20.00 a las 21.00 Hrs. de cada semana.

JUL 25 1963
Se asegura que el periodista SALVADOR BORREGO está relacionado en alguna forma con este circulo y que lo orienta en cuanto ideología y probablemente tambien lo sostenga economicamente. Este movimiento tiene un periodico de nombre RENIVASION del que es director MANUEL DE LA ISLA PAULIN subdirector ARTURO MANUEL HERNANDEZ DIAZ y colaborador DANIEL ITUARTE REYNAUD este ultimo sobrino del ex-jefe del P. M. N. ALFONSO ITUARTE SERVIN.

48-2-63
En cuanto a la situación en Celaya Gto. DE LA ISLA PAULIN ha aprovechado la autoridad y su capacidad de convencimiento a fin

de lograr para su movimiento más adeptos logrando afiliarse y comprometer a los miembros del sector juvenil del partido en esa entidad Guanajuatense encontrándose entre ellos el jefe regional juvenil de este sector JOSE ANTONIO BRABO estudiante de la preparatoria en aquella entidad -- pues también BRABO ha cooperado con DE LA ISLA con los fines de aumentar sus fines y escribiendo en ~~xxx~~ el periódico de DE LA ISLA DIRIGE ²¹

El Lic. DOLFO CHRISLIEB llamó a cuentas el día de hoy a -- ITUARTE REYNAUD con el fin de pedirle una explicación pues su actuación dentro de ese movimiento dado el carácter del mismo no es común en un miembro del partido a lo que ITUARTE contestó que cuando él se afilió a dicho movimiento no eran sus fines atacar al partido sino puramente ideológico ya que no tenían programada ninguna actividad de ataque sino única y exclusivamente de proselitismo. El Lic. CHRISLIEB comunicó a su secretario Gral del comité Nacional ASTOLFO VICENCIO TOVAR que por el momento DE LA ISLA PAULIN está fuera del partido y JOSE ANTONIO BRABO -- por el momento se encuentra suspendido hasta nuevas investigaciones las cuales las está llevando a cabo el jefe regional del partido de esa entidad CARLOS PASOS.

El Lic. CHRISLIEB ordenó no se hablara más del asunto ya que DE LA ISLA es un muchacho inexperto además de ser un joven con muy poco criterio y madre y que no merecía siquiera que se le tomara en cuenta ya que sus intenciones están bien claras al atacar al partido ha -- querido crear divisiones además de las ya existentes. pues debido a estos problemas no se ha logrado controlar a la juventud del partido en un mínimo porcentaje como antes se le tenía.

En plática informal HECTOR GONZALEZ SHMALL hermano del jefe regional juvenil del D.F. RAUL GONZALEZ SHMALL me informó que él era -- quien había presentado a DE LA ISLA PAULIN y a HERNANDEZ DIAZ quien fue el que insistió al primero a pertenecer al movimiento anti-semita ya que los dos personas ostentan la misma ideología desde antes de conocerse y que el segundo de estos dos está loquisimo en cuanto a ideología pues es un fanático peligroso capaz de cualquier cosa por su causa.

RESPETUOSAMENTE

HUMBERTO LINCE RAMIREZ

PLC.